

Stuttgart, 21.10.2009

**Stiftung Kunstmuseum Stuttgart gGmbH  
Wechsel im Stiftungsrat**

**Beschlußvorlage**

<b>Vorlage an</b>	<b>zur</b>	<b>Sitzungsart</b>	<b>Sitzungstermin</b>
Verwaltungsausschuss	Vorberatung	öffentlich	04.11.2009
Gemeinderat	Beschlussfassung	öffentlich	05.11.2009

**Beschlußantrag:**

An Stelle von Frau Dorothea Strauss wird Frau Dr. Ulrike Lorenz in den Stiftungsrat der Stiftung Kunstmuseum Stuttgart gGmbH entsandt.

**Begründung:**

Als Nachfolgerin von Herrn Prof. Voß, dem früheren SWR-Intendanten, wurde Frau Dorothea Strauss, Direktorin des Hauses für konstruktive und konkrete Kunst in Zürich, zum Mitglied des Stiftungsrates berufen (GRDrs 884/2007). Frau Strauss hat nun mitgeteilt, dass sie auf Grund ihrer starken beruflichen Inanspruchnahme den Sitz im Stiftungsrat aufgeben will.

Als Nachfolgerin wird Frau Dr. Ulrike Lorenz vorgeschlagen. Frau Dr. Lorenz ist seit 1. Januar 2009 Direktorin der Kunsthalle Mannheim; zuvor war sie Direktorin des Kunstforums Ostdeutsche Galerie in Regensburg sowie der Kunstsammlung Gera und des dortigen Otto-Dix-Hauses. Die Kunsthalle Mannheim, eine Einrichtung der Stadt Mannheim, verfügt über eine ähnliche Größe wie das Kunstmuseum und wird ebenfalls mit der eigenen Sammlung und wechselnden Ausstellungen bespielt. Frau Dr. Lorenz hat großes Interesse an der Aufgabe und wäre gerne bereit, im Stiftungsrat mitzuwirken.

Referat KBS hat der Vorlage zugestimmt.

**Finanzielle Auswirkungen**

## **Beteiligte Stellen**

Michael Föll  
Erster Bürgermeister

## **Anlagen**